



[Inicio](#) » [Actividades](#)

## Actividades

31/7/2008



Más imágenes

### EL MEJOR FOLCLORE Y EL AGUA CENTRAN EL ESPECTÁCULO "ARAGÓN EN LOGROÑO" DE LA CASA DE LA RIOJA EN EXPO

El grupo folclórico Casa de Aragón en La Rioja actuó el pasado sábado, 19 de julio, en Expo Zaragoza 2008. El lugar elegido por la organización para celebrar el espectáculo fue la Plaza de Aragón, bajo un sol de justicia a las 13.00 horas de la tarde. Aún así el público se entregó al espectáculo "Aragón en Logroño" que estrenaba el grupo.

Zaragoza.- El pasado 19 de julio, el grupo folclórico "Casa de Aragón en Logroño" estrenó su espectáculo "Aragón es Logroño" en la Plaza de Aragón de Expo Zaragoza 2008. El grupo fue invitado por la organización de la Muestra Internacional, formando parte así de la programación 2008 de Expo.

El espectáculo fue preparado por el grupo tras buscar el mejor folclore de Aragón y seleccionando temas relacionados con el agua, como "El Guadalupe" de Luis Nozal que fue interpretada por el tenor Fernando Checa y además con jotas de las tres provincias, ha asegurado el director del grupo folclórico "Casa de Aragón en La Rioja", Sergio Cabrera Blanco.

El grupo se desplazó muy temprano para poder ofrecer el espectáculo que prepararon "Aragón en Logroño" y lo hicieron en la Plaza de Aragón el sábado día 19 de julio a las 13.00 horas. Sergio Cabrera ha definido la actuación como "muy brillante" y ha dicho que "salimos muy contentos".

Además, ha añadido que "el público reaccionó como siempre con las jotas en Zaragoza, muy bien. La única pega es la sombra, faltaba sombra y el público estaba al sol y en un día como ése la gente estaba asfixiada".

Unos 40 miembros del grupo llenaron el escenario. La rondalla con guitarras, guitarrico, laudes, bandurrias, un grupo de cantadores de hombre y mujeres y el grupo de baile con seis parejas y su propio técnico de sonido, además del responsable de coreografía y vestuario.

El director del grupo folclórico también ha afirmado que "estuvimos muy bien atendidos por la Expo aún estando un poco saturados. El grupo ensayó 2 o 3 veces a la semana durante varios meses, también hicimos ensayos generales en el orden en el que se iba actuar, con la coreografía. Además, ha añadido que a la actuación "le pondría un diez".

Lo próximo que el grupo folclórico Casa de Aragón en La Rioja tiene en agenda es el Festival Internacional de Folclore en Logroño que tendrá lugar en el auditorium del Ayuntamiento de esa ciudad el día 30 de agosto a las 19.00 horas de la tarde. "Algo muy laborioso de preparar aunque tenemos experiencia de ocho años" ha señalado Sergio Cabrera.

El director ha agradecido al Gobierno de Aragón su aportación económica y su ayuda y colaboración a la hora de celebrar festivales.



La actuación fue "de diez"



[Otras noticias](#)



[Imprimir](#)